

**NILAI-NILAI KEISLAMAMAN DALAM FILM  
“RENTANG KISAH”**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir  
dalam bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Oleh:  
Zainuddin Wakhid  
NIM 1840210041**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PRODI KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id), Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

### **PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa :

Nama : Zainuddin Wakhid  
NIM : 1840210041  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
Judul : **“Nilai-Nilai Keislaman dalam Film Rentang Kisah”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 8 April 2022 sampai dengan 24 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 30 Juni 2022

Dosen Pembimbing,

**Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I**

NIP: 198003012006042003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818,  
 Email: fdki@iainkudus.ac.id. Website: www.iainkudus.ac.id

### PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Zainuddin Wakhid  
 NIM : 1840210041  
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
 Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
 Judul : **Nilai-Nilai Keislaman dalam Film Rentang Kisah**

Telah diujikan pada tanggal **30 Agustus 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A</u></b> NIP.197703232007102002 Penguji I	28/08 2022	
<b><u>Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I</u></b> NIP.199004072015032008 Penguji II	19/08 2022	
<b><u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u></b> NIP.198407271006092018 Sekretaris Sidang	16/08 2022	
<b><u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I</u></b> NIP.198003012006042003 Dosen Pembimbing	16/08 2022	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28/08 2022	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Zainuddin Wakhid NIM 1840210041 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juni 2022  
Yang Menyatakan,



Zainuddin Wakhid

## MOTTO

خَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain (HR. Ath-Thabrani)”



## PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang melimpahkan rahmat, taufik, hidayah, serta inayah-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Shalawat serta salam tidak lupa kami haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang selalu kita nantikan syafaatnya di hari akhir, Aamiin. Terima kasih kepada orang tua yang senantiasa memberikan doa, dukungan, serta motivasi diri dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga haturkan kepada pihak yang telah mendoakan dan memotivasi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Dengan penuh rasa syukur, skripsi ini dipersembahkan kepada:

1. Keluarga, Ibu Nur Hidayah, dan Adik Hazhira Qudsy tercinta yang selalu memberikan kasih sayang dan support dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Teman-teman seperjuangan KPI B 2018, terimakasih atas kebersamaan yang kita lalui dengan penuh suka dan duka. Senang bisa kenal dengan kalian semua, semoga Allah mempermudah segala urusan yang kalian cita-citakan.
3. Keluarga besar UKM JQH Asy-Syauq IAIN Kudus, terimakasih telah kebersamaian berproses selama menempuh pendidikan.
4. Teman-teman HMPS KPI IAIN Kudus, terimakasih juga telah menemani berproses.
5. Cah-cah “Srongol Crew” PPL iNews TV Semarang, Nico, Faro, Faiz, Fafa, Kholif, Nana, Putri, Eka, Wajihan. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberi motivasi dan dukungan.
6. Squad KKN-IK Sowan Kidul 2021, Teman seperjuangan. Terimakasih telah memberikan motivasi dan dukungan kepada saya.
7. Cah-cah Lab KPI, Jarwani, Hisyam, Ghozia, Zakki, Aya, Adib, Inaya, Kisti, Hasan, Firdaus, Alfian, Aan, Eka Uswah, Achit, Mita, Shavna, Bagas yang selalu memberi support dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teruntuk calon tulang rusukku nanti, yang selalu aku semogakan dan aku doakan setelah keluargaku. Maaf, jika selama menyusun skripsi ini aku belum menemukanmu dan terimakasih masih menjaga hati meski berjalan sendiri-sendiri. Semoga kita berjumpa ketika sudah pantas dan sudah siap untuk menjalin hubungan yang pasti. Sampai bertemu di titik terbaik menurut takdir.
9. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dan juga mendukung dalam menyelesaikan skripsi ini.

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَکِّي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَا لَمِّي	'ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		أَلْ		Vocal Rangkap	
قَرَعٌ	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَاءٌ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	السَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٌ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan, rahmat, dan hidayah, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar kesarjanaaan. Walaupun masih jauh dari kata sempurna, namun penulis bangga telah mencapai di titik ini, yang pada akhirnya skripsi dapat selesai d waktu yang tepat.

Adapun judul skripsi yang saya ajukan adalah “Nilai-Nilai Keislaman dalam Film Rentang Kisah”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat kelulusan mata kuliah skripsi di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyelesaian skripsi ini membutuhkan usaha yang keras dan juga dukungan dari orang-orang di sekeliling saya yang senantiasa membantu selama pengerjaan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis dengan penuh rasa hormat mengucapkan terimakasih dan mendoakan semoga Allah memberi balasan yang terbaik kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam (FDKI) IAIN Kudus.
3. Ibu Suciati, M.Pd., selaku Kaprodi Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) FDKI IAIN Kudus.
4. Ibu Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan berbagai pengalaman kepada penulis.
5. Segenap Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah mendidik dan memberikan ilmu selama kuliah serta seluruh staf yang selalu sabar melayani segala administrasi selama proses penelitian.
6. Terima kasih penulis ucapkan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga segala kebaikan dan pertolongan semuanya mendapat berkah dari Allah SWT. Akhir kata penulis menyadari bahwa tidak ada yang sempurna, penulis masih melakukan kesalahan dalam penyusunan skripsi. Oleh karena itu, penulis meminta maaf atas kesalahan yang dilakukan penulis,

Kudus, 27 Juni 2022